

Saint-Éloy-les-Mines

Course déguisée au collège Jeanne-d'Arc



Saint-Éloy-les-Mines. Une course parrainée au collège Jeanne d'Arc. La première période de l'année scolaire s'est terminée sous le signe de la convivialité, par la traditionnelle course parrainée, au profit de l'Association Sportive. Cette année, les élèves de l'atelier d'anglais avaient proposé une « Halloween run ». Les élèves ont pu ainsi concourir pour le prix du plus beau déguisement. Un stand de maquillage étaient tenu par les élèves de l'atelier qui ont pu grimer leurs camarades et leurs professeurs. La remise des médailles aux meilleurs coureurs et les prix des meilleurs parrains aura lieu à la rentrée des vacances de Toussaint.